



## Ahora va la de Alito: el presidente del PRI promovió baja contra Fernández Noroña en Comisión de Gobernación



A menos de 24 horas del proceso que destituiría a **Alito Moreno** como presidente de la Comisión de Gobernación y Población de la Cámara de Diputados, **Gerardo Fernández Noroña** hizo de carácter público la intención del presidente del PRI por destituirlo a él de este mismo organismo legislativo.

A través de redes sociales, el abanderado por el **Partido del Trabajo (PT)** publicó un oficio en el que se notificaba a **Alberto Anaya Gutiérrez**, presidente del Partido rojo, que Fernández Noroña fue dado de baja de la citada comisión ordinaria, algo que no fue reconocido por el agraviado.

Para declarar la falta de validez del documento firmado por **José Omar Sánchez Molina**, secretario de enlace, Fernández Noroña recordó que Alejandro Moreno fue destituido como presidente de la Comisión de Gobernación y que en su lugar se encuentra la diputada Julieta Ramírez, abanderada por **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)**.